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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

24 MAGGIO 2017 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 24 MAGGIO 2017 alle ore 19,30  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al Vice Presidente 
Massimiliano MIANO,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGOSTINO Lorenzo – 
D’ALESSIO Luca - DELPERO Stefano - DEMASI Andrea - FRANCONE Vittorio – 
GERMANO Lucia - GIARETTO Massimo – LOI CARTA Alberto - LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero - MONTARULI Augusto – OMAR SHEIKH 
ESAHAQ Suad – PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola – PASQUALI 
Raffaella - PETRACIN Noemi. 
 
In totale con il Vice Presidente  n. 20 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti  Il Presidente Ricca ed i Consiglieri:  Fichera, Guggino, Pagliero, 
Pera. 
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8 - Interpellanza ai sensi dell’art.45 del Regolamento del Decentramento relativa a: 

“Area verde Parri quale futuro?”  
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART.45  

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO  
 

 
OGGETTO:  Area verde Parri quale futuro? 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 
PREMESSO CHE 

 
Nel quadrilatero di San Salvario, ma anche in altre zone della Circoscrizione 8, il problema dello 
spaccio persiste ininterrottamente ed è in continuo aumento causando una situazione di paura e 
degrado per la vita dei residenti. 
L’area verde Parri situata all’angolo tra Via Petitti e Via Ormea dovrebbe essere un luogo di ritrovo 
e svago per bambini e famiglie, e un luogo di aggregazione per il quartiere; 
 

RILEVATO CHE 
 

Il giardino e l’area del parcheggio fronte stante il circolo Garibaldi e l’Asilo Notturno sono ormai 
diventati da diversi anni un territorio totalmente controllato dai pusher e frequentato soltanto da 
gente alcolizzata e sovente in cerca di rissa; 
 

RILEVATO INOLTRE 
 

- che c’è sporcizia ovunque abbandonata dai suddetti individui: bottiglie abbandonate, 
fazzoletti sporchi, siringhe, avanzi di cibo ecc. 

- che i giochi destinati ai bambini vengono utilizzati come riparo dal freddo creando uno 
scenario paradossale; 

- che l’attività di spaccio viene svolta indisturbata e i giardini dell’asilo e delle zone limitrofe 
alla piscina Parri vengono usate come nascondigli perfetti per nascondere le dosi da 
spacciare  

 
CONSIDERATO CHE 

 
- Negli anni passati sono stati organizzati più volte dei blitz da parte delle Forze dell’Ordine 

senza però andare a colpire i vertici della criminalità organizzata, lasciando così la 
situazione stazionaria per il quartiere; 

- Nel gennaio del 2010 è stato fatto un intervento di riqualificazione cercando di costruire 
un’area giochi che però non ha sortito l’effetto desiderato, anche perché nessun genitore 
porterebbe i propri figli a giocare in quel contesto; 

- A pochi metri di distanza è presente una scuola Superiore; 
- L’area è diventata proprietà del Comune nel gennaio 2016 su proposta della Circoscrizione 

8; 
- In questa consiliatura, l’area è stata proposta per la riqualificazione prevista dal Piano 

Periferie (Azione 45), rifiutato dal Comune. 
 



CONSIDERATO INOLTRE 
 
Che i cittadini del quartiere, con diverse manifestazioni e diverse petizioni comunali, hanno 
sollecitato il problema delle Istituzioni senza mai essere ascoltati e vedendosi sottrarre un’area 
verde pubblica e ricreativa dedicata a bambini, mamme e pensionati. 
 

IL CONSIGLIO DELLA VIII CIRCOSCRIZIONE, INTERPELLA LA SINDACA E GLI 
ASSESSORI COMPETENTI 

 
Per sapere: 

1. Se sono a conoscenza della situazione; 
2. Se è intenzione dell’attuale Giunta procedere con un percorso di riqualificazione di degrado 

dell’intera area presa in considerazione, come proposto dalla Circoscrizione 8; 
3. Se sarà previsto un piano di sicurezza da parte della Polizia Municipale o delle Forze 

dell’Ordine apposito a contrastare il problema dello spaccio nella zona; 
4. Come intendono intervenire a riguardo; 
5. Quando sarà bonificata e messa in sicurezza l’area dell’ex scuola materna; 
6. Se le azioni future saranno concertate con la Circoscrizione. 

 
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio di Circoscrizione 8 con votazione per alzata di mano che 
ha dato il seguente esito: 
 
Presenti   20 
Votanti   16 
Astenuti     4  Aime, Francone, Marras, Pasquali 
Voti favorevoli  16 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 
 
 


